
公式サイト

 ９月議会最終日に正副議長の選挙が行われ、新議長のもと各委員会の新たな体制が決まり、
上半期に続いて、議会運営委員長、文教民生副委員長、広報委員として選出されました。
 ４年任期の下半期も、市民の代弁者として皆さんの負託にしっかりと応えられるよう、職務を
全うしてまいります。
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新議長体制のもと議会運営委員長などに再任

正副議長とともに、議会運営委員長として同席

文教民生委員会の所管事務調査で先進地を訪問

任期4年の折り返し

先進地視察

対処から予防へとパラダイムシフトした尼崎市 地域総がかりの学校づくりを推進している宍粟市

行政視察の受け入れ

 兵庫県赤穂市議会「議会運営委員会」の皆さんが来庁され、議会運営全般、及び議会報告会について質疑応答と意見交
換を行いました。

ワンストップ相談体制で移住・定住を促進している丹波市 癒し・健康・環境をテーマとした「道の駅丹波おばあちゃんの里」

 茨城空港の利用促進も兼ね兵庫県を視察。尼崎市「ヘルスアップ尼崎戦略事業」、宍粟市「コミュニティ・スクール」、丹波市「定
住促進対策・空き家対策」について調査してきました。



会員登録サイト

スポーツ環境の整備やジェネリック医薬品の普及促進など、２項目８件について質問
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■第２５回市政報告会を開催いたします。
　　日　時：11月20日（日）午後7時～
　　場　所：パルティホール小会議室

9月定例会での一般質問

１． スポーツ環境の整備について
　（１）ジュニアスポーツの推進について
　　①各種スポーツ教室の実施状況について
　　②中学校運動部への外部指導者派遣状況について
　　③スポーツのエキスパートを派遣する事業の活用状況について
　　④地域のスポーツ少年団の育成及び活動支援状況について
　（２）常陸太田大使について
　　①スポーツ分野からの大使選出にいついて
２． 医療保険財政の適正化について
　（１）ジェネリック医薬品の普及促進について
　　①これまでの取り組みについて
　　②近年の利用率の推移及び県内のランキングについて
　　③普及を促進する上での課題等について

2日間にわたる一般会計・特別会計の決算審査 付託3議案・1請願についての審査

 直近３ヶ月の活動報告をはじめ、市民の皆さんから市政に対す
るご意見やご要望をお伺いいたします。

２０１９年の茨城国体に向け市実行委員会設立 戦没者の御霊2,343柱への追悼式

茨城県北芸術祭

常陸太田市主催による行事等に参加

「Ｓｉｇｎｓ ｏｆ Ｍｅｍｏｒｙ」ピンクの窓製作及び設置作業 「リビングルーム鯨ヶ丘」会場となる空き店舗の改修作業

鯨ヶ丘会場のプロジェクトに参加協力

決算特別委員会 文教民生委員会


